

Schaufenster

Nachrichten aus Handel, Dienstleistung, Handwerk und Gastronomie

DEVK fördert Nachwuchs



Manfred Adam (links), Schulleiter des Max-von-Laue-Gymnasiums (MvLG) in Koblenz und Thomas Huck (2. von links), Regionaldirektor der DEVK-Versicherung sind sich einig: Naturwissenschaftliche Nachwuchsförderung ist wichtig. 3000 Euro erhielt das MINT-Gymnasium (Schwerpunkt: Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik) von der Versicherungsgesellschaft. Damit möchte die Versicherung das „Betreute Labor“ unterstützen, in dem Schüler Projekte selbstständig durchführen können. Das MvLG überzeugte bereits auf den Regionalwettbewerben von „Schüler experimentieren/Jugend forscht“ in Koblenz, Neuwied und Remagen mit 21 Projekten. Auf dem Foto sieht man (von rechts) Ruben Keuchel (Fachbereichsleiter für Chemie am MvLG), Sven Muders (Vertriebsassistent der DEVK), sowie die Schüler Heiko Schmengler und Hendrick Seyda.